



発行所 台中日本人学校(台中市日僑学校)

ホームページ <http://tjs.ehosting.com.tw/>

e-mail tjs97@ms18.hinet.net



心ふるわす全校合唱を聞いてください

校長 松尾 功子

全校合唱を聞くと、胸がいっぱいになり、涙があふれます。

一生懸命に指揮者を見つめ、大きな口を開けて歌う子どもたち。低学年の子どもたちは、目も口も、大きく大きく開けて、力いっぱい歌います。小学部の声は、前に前に大きく伸びやかに広がります。中学部からも大きな声が聞こえてきます。ちょっと恥ずかしそうにしている子も、照れくさそうな子も、堂々とした子も、みんな心は一つです。「全校合唱」という目標に向かって、心が一つになって、全校生が一生懸命歌います。台中校の子どもたちの、まっすぐな気持ちを感じ、心がふるえます。胸をうたれます。



なんの利害もなく、「歌う」ことに集中する子どもたち。一つのことに集中し、一生懸命に動く子どもたちの姿は、素晴らしく、美しい。

28日の学習発表会では、全校合唱を聞いて、子どもたちのまっすぐな心を感じてください。

急に風が冷たくなりました。

10月21日の台中日本人会主催の秋祭りにつきましては、様々な方からたくさんのご協力をいただきました。

台湾にいる子どもたちに、日本の祭りを経験させたいと始まったお祭りです。皆様の子どもたちを思うお気持ちから、国際交流の場にまで広がっていますが、本校の子どもたちも浴衣を着たりお神輿をかつ



ついたり、みんなで盆踊りを踊ったりなど、日本らしい祭りを堪能させていただきました。

強風の中でしたが、特別参加のエイサーや最後の花火まで行うことができました。

事故やけがなく無事に終わることができ、ほっとしています。

関係の皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。

秋祭りを堪能した子どもたちは、週末の学習発表会へ向かって、ギアチェンジできたようです。それぞれの学級で熱の入った練習が繰り返されています。

子どもたちが一生懸命にがんばる姿をご覧ください、しっかりとお子様の良いところを見て、誉めてくださるようお願いいたします。28日(土)は、多くの皆様のご参観をお待ちしております。



学習発表会が終わると、11月に入ります。

小学部・中学部ともに現地校との交流があります。中学3年生は高校入試もスタートします。マラソンの練習も始まります。学習に運動に、努力を続けてほしいと願っています。



11月号保健だより



台中日本人学校
保健室

こんげつ ほけんもくひょう
今月の保健目標

しせい ただ
姿勢を正しくしよう。

けん こう きさ
健康を支えている

ただ しせい
正しい姿勢

じゅぎょうちゅう つくえ い す よ
授業中、机にひじをついたり、椅子にだらりと寄りかかっていたりしていませんか？「姿勢をよくして」と言われてすぐ直しても、また悪い姿勢に戻ってしまいがちですね。日々の生活の中で、「姿勢を正しくしよう」という意識が大切です。

せなか ピン
あしのうら ペタ
おなか グー



ただ しせい の
正しい姿勢のポイントは、「背すじはピンと伸ばす」

「おなかはひっこめる」「おしりを深くこしかける」

「あごをひく」です。そして、座っているときも、立っているときも、歩いているときも、どんなときでも、ほんの少し「上に伸びるようにする」ことがコツです。

せいちょうき わる しせい つづ からだ かくぶぶん あくえいきょう で けんこう
成長期に悪い姿勢を続けていると、体の各部分に悪影響が出てきて、健康をそこなう原因につながります。正しい姿勢の基本を覚え、いつでもよい姿勢でいられるよう、心がけましょう。

